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weekly RI 会長＝ゴードン・R・マッキナリー
RI 第 2520 地区ガバナー・森川昭正
盛岡北RC会長・吉田祐一
盛岡北RC幹事・小保内義和
会 報 委 員 長・鈴木裕子
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■卓話■　　　　　　　　　　　　吉田祐一会長
　一年間、色々面で支えて頂き大変ありがとうござ
いました。なんとか無事では無いでしょうが会長と
しての年度を終えようとしています。ひとえに会員
皆様方の、ご協力の賜物と思っております。
２度目の会長職でした。自分ではもっと色々な事に
手を掛けられると年度当初は意気込みましたが、全
くと言っていいほど、自分の動きが悪く、ただただ
時間を費やした感があり会員皆様方に申し訳なく
思っています。
その一つが例会出席率の向上です。先日の地区研修・
協議会の部会で、久々に頭をコツンと殴られた感じ
で聞き入っていました。それは仙台北ＲＣ、パスト
ガバナーの笹氣光祚さんの話しです。「ロータリーク
ラブとは、なんだ」「ロータリアンとは、なんぞや」「奉
仕とは、なんぞや」良い話しでした。自分の愚かさ
を思い知らされ、「会員の一人として責任がある行動
を・・。」と再認識させられました。
それは、やはり例会の出席です。入会当初、言われ
たのが「例会の出席は義務」と言うものでした。昔
の会員の皆さんは９０％以上の出席で例会を行って
いたと聞いた事があります。当時は「何で、そんな
に出席に拘るんだ？」と思っていました。そんな中、
何にも分からい時、急に、事前に何事も無く「ＳＡＡ、
吉田祐一」とクラブ協議会で言われ面をくらい、何
が何だか分からず、先輩諸氏のアドバイスを頂きな
がら１年を乗り切った事がありまして。それがきっ
かけで毎週、例会場に足を運ぶ事になりました。そ
の後も、色々な委員会に所属し、今に至っています。
例会に顔を出して貰える為に色々事が考えられます
が、その一つは当クラブの魅力ではないかと思いま
す。この点に関して当クラブは、会員相互の雰囲気
や奉仕活動の状況、例会時の進行・雰囲気は良いと
思っています。では「何で出席して貰えないか？」
なんです。
個々に、それなりの理由があると思いますが、共通
する事は「ロータリークラブの例会」の立ち位置で
はないでしょうか？　以前、先輩の会員から言われ
た言葉に「慣れだね。習慣付け。」と言う事でした。
確かに取っ掛かりは、その通りでした。実は、その

後が良かったのです。自分は人と接する事が苦手で、
人の話しを聞いている人間でした。それが例会に出
席するたびに、先輩会員から話しかけられ、シドロ
モドロしながらも話している内に慣れて来て、少し
肩から力が抜け話せる様になりました。それと会報
などを会員の方々へ配って歩きました。中には留守
の方もいましたが、後日会うと「誰か会報を持って
来たね。」と言って例会に出席して貰えました。きっ
かけは色々あると思います。それぞれの方々が、そ
の人なりに動く事ではないでしょうか。
今もそうですが、よくよく見渡せば当クラブ会員の
メンバーも、色々な所で活躍している方々で昔の自
分から見れば、到底話しなど出来ない方々です。し
かし今、こうして皆さ方と話し、食事し有意義で楽
しい時間を送れています。こんな、良い事をもっと
多くの会員皆さんへ知って貰いたいと思います。こ
れからも「まずは、自分から！」と言う思いで行こ
うと思っています。
関連しますが「会員拡大」です。重要な事案です。
自分はロータリークラブに入会する前は格式が高く、
「無理。合わない。」と思っていました。今も、そん
な感じでいる時もありますが・・。良い団体である
と言う事に間違いない訳で、自分自身を磨き上げ、
成長させてくれる場所でもあります。色々な人と混
じ合う事で人は磨き上げられ、成長して行くのでな
いでしょうか。
自分は幸いにも今まで色々な人と出会い育て上げて
貰ったと思っています。以前も話したと思いますが、
小さい頃に地域の人達、他の家の爺さん・婆さん、
小中学校での仲間との出会い、高校では最大なる恩
師・先輩、石巻での上司・先輩、そして盛岡に戻っ
てから同業者の社長さん達・同年代の人達。そして
今も色々な所で支えて貰っています岩井澤昭一さん。
数多くの人達に世話になり今の自分がある訳です。
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■幹事報告■

1.　先週もお知らせいたしましたが
　2023-24年度活動報告書　2024-25年度活動計画
書の提出がお済でない委員長さんは早めの提出を
お願いいたします。
また今月１９日は夜例会　クラブ協議会です。
今年度のまとめの大切な会ですので、皆さまご都
合をつけて頂き出席をお願いいたします。
2.　本日の第一例会ですので、終了後理事役員会
がございます。

■会長報告■
会長年度も今月で終えます。例会は今日を入れてあ
と３回になります。一年間ご協力ありがとうござい
ました。色々な事を今年も学ばせて頂き感謝致します。
先日の地区研修・協議会、お疲れさまでした。全体
的にボヤっとした所もあり、基調講演では直ぐに目
をつぶったままでしたが、分科会では久々に笹氣光
祚パストガバナーの話しが胸に刺さってきて改めて
「ロータリークラブとはなんぞや。ロータリアンと

は？」と考えさせられ、認識させられました。とて
も良い刺激を頂いて帰って来ました。皆さん方は如
何だったでしょうか。改めてロータリークラブ、ロー
タリアンの姿勢など考えさせられ良い時間を貰って
来ました。今後も自分の出来る範囲ではありますが、
少しでもクラブの力になれる様に努力して行きたい
と思います。
今日の例会の卓話が自分ですので、会長報告はこの
辺で終わります。

 会員数　34名
 出席数　14名
 出席率　45.16％

出 席 報 告

 前々回修正出席率　68.75％
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卓話予定：小保内義和幹事

☆吉田祐一会長…今日、卓話です。宜
しくお願いします。
☆小保内義和会員…吉田会長の卓話に

スマイルします。本日、1000円のもちあわせがな
く、家族に1000円貸してと頼んだら、ナニソレ、
とけげんそうな顔をされました。
☆工藤泰会員…休みがちでしたが久々に出席でき
ましたので、スマイルします。
☆岩井澤昭一会員…会長の卓話すごく楽しみです。
☆日山健一会員…吉田会長の卓話、とても楽しみ
です！！
☆片方直哉会員…祐一さんにスマイルします。
☆高橋貞勝会員…寒暖差が激しいのですが、体調
にはお気をつけ下さい。吉田会長、楽しい卓話楽
しみにしております。

SMILE

■記念日おめでとうございます■（６月）
誕生日
　有賀義照会員（28日）
結婚記念日
　高橋貞勝会員（６日）　米内絋正会員（27日）
創立記念日
　田口壮一会員（６日）

■出席累計表彰■（6月達成）
中川めぐみ会員（3年）　細野裕之会員（1年）

盛岡北ロータリークラブに入会してからと言うもの、
目まぐるしく大きい変化が自分の中で起きました。
「こんな人達が世の中にいるんだ。」と驚きながら、
刺激を貰いながら来ました。最近は少し慣れてズボ
ラになって来ましたが・・。ロータリークラブは人
を育ててくれる良い場所です。そんな良いところ皆
さんに教えてあげたい。経験して欲しいと思ってい

ます。その様な意味でも会員拡大は必要ではないで
しょうか！　会員拡大も大きな社会貢献ではないで
しょうか。皆さ方の、お力で更にロータリアンを増
やし、多くの社会貢献が出来るよう、お願いし本日
の卓話を終えます。ありがとうございました。今後
も宜しくお願い致します。


